

INFOPIEB



PRIMERA
IGLESIA
EVANGÉLICA
BAUTISTA

SANTA CRUZ - BOLIVIA
28/07/2024 - N°. 2571



PIEB

A SOLO

4
DÍAS

CONGRESO
19 RESCATE
DE LA NACIÓN

Libres por su Espíritu



1-3
AGO



PIEB

¡PREPARÁNDONOS PARA EL CONGRESO DE RESCATE!

*“Juntaos y venid, naciones todas de alrededor, y congregaos;
haz venir allí, oh Jehová, a tus fuertes.”*

Joel 3:11

Hemos iniciado una semana muy especial para nosotros como Iglesia del Señor Jesús en Bolivia, pues estaremos realizando nuestro XIX Congreso de Rescate de la Nación, desafiando a todos los discípulos del Señor Jesús a que nos unamos en un sólo sentir - ¡Bolivia es del Señor Jesús!

El desafío que tenemos por delante es para que vivamos intensamente los días proféticos que se avecinan, pues nuestro Dios estará “congregando a sus “fuertes” y juntándoles de varios Departamentos de Bolivia y de varias naciones a que abramos nuestra boca profética y en unidad proclamar el despertar de la Iglesia de Cristo para una conquista sobrenatural en todos los aspectos de nuestras vidas.

“LIBRES POR SU ESPÍRITU” – es el lema de nuestro Congreso en este 2024 y, desde Santa Cruz de la Sierra estaremos decretando a los cuatro cantos de nuestro país esta libertad a que Cristo nos hizo libres en Su sangre. **Gálatas 5:1** nos dice: “*Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud*”. En más una gesta libertaria de la Nación, nos levantamos para anunciar la verdadera libertad que Cristo nos ofrece en Su Nombre y en Su Poder.

Esta cita anual del Rescate de la Nación nos impulsa a ser protagonistas del cambio que quiere el Señor realizar en nuestra Tierra. Apóstoles, Pastores, Equipos de Doce, Líderes de Células y discípulos en general nos presentaremos para este tiempo de conquista y protagonismo, de beligerancia y unidad.

En **Joel 2:11-18** leemos: “*Y Jehová dará su orden delante de su ejército; porque muy grande es su campamento; fuerte es el que ejecuta su orden; porque grande es el día de Jehová, y muy terrible; ¿quién podrá soportarlo? Por eso pues, ahora, dice Jehová, convertíos a mí con todo vuestro corazón, con ayuno y lloro y lamento. Rasgad vuestro corazón, y no vuestros vestidos, y convertíos a Jehová vuestro Dios; porque misericordioso es y clemente, tardo para la ira y grande en misericordia, y que se duele del castigo. ¿Quién sabe si volverá y se arrepentirá y dejará bendición tras de él, esto es, ofrenda y libación para Jehová vuestro Dios? Tocad trompeta en Sion, proclamad ayuno, convocad asamblea. Reunid al pueblo, santificad la reunión, juntad a los ancianos, congregad a los niños y a los que maman, salga de su cámara el novio, y de su tálamo la novia. Entre la entrada y el altar lloren los sacerdotes ministros de Jehová, y digan: Perdona, oh Jehová, a tu pueblo, y no entregues al oprobio tu heredad, para que las naciones se enseñoreen de ella. ¿Por qué han de decir entre los pueblos: ¿Dónde está su Dios? Y Jehová, solícito por su tierra, perdonará a su pueblo. Responderá*

Jehová, y dirá a su pueblo: He aquí yo os envío pan, mosto y aceite, y seréis saciados de ellos; y nunca más os pondré en oprobio entre las naciones.”

Los vientos de Dios están soplando sobre nuestra Bolivia trayendo el refrigerio necesario para que enfrentemos los desafíos de nuestra generación (**Hechos 3:19**). No nos olvidemos de que *“Jehová, solícito por su tierra, perdonará a su pueblo, nos saciará de pan, mosto y aceite, y nunca más nos pondrá en oprobio entre las naciones”*. Él quiere usar a todos y cada uno de Sus hijos para que hagamos la diferencia en cada territorio donde nos plantó y que seamos sus instrumentos poderosos a atraer Su Gloria y Su Presencia sobre nuestra Tierra.

Como Iglesia del Avivamiento, somos el ejército de Jehová y pertenecemos a Su muy grande Campamento y estamos listos para ejecutar Sus órdenes. Además, hemos oído el sonar de Su trompeta y acudimos a la convocatoria a Su Santa Asamblea de ancianos, de niños, de los que maman, de novios y novias. Contamos también con los sacerdotes ministros de Jehová para que todos digamos a Jehová: *“Perdona a tu pueblo y no entregues al oprobio tu heredad, para que las naciones se enseñoreen de ella”*.

Por eso pues, en obediencia al llamamiento de nuestro Dios Eterno, nos alistamos para convertirnos a Él con todo vuestro corazón, con ayuno y lloro y lamento, rasgando nuestro corazón, y no vuestros vestidos; porque misericordioso es y clemente, tardo para la ira y grande en misericordia, y que se duele del castigo. Y Jehová, solícito por nuestra Tierra y por Su pueblo, nos perdonará a su pueblo y sanará nuestra tierra (**2 Crónicas 7:14**).

¡Bendita oportunidad ésta de ser partícipes este Mover especial del Espíritu de Dios sobre nuestra Nación!



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y
EN LA LUCHA POR EL REINO,
ALBERTO MAGNO
GLADYS DE SALES
SUS PASTORES

NUEVAS CÉLULAS DE NUESTRA IGLESIA

El pasado martes, **23 de julio**, hemos legitimado las nuevas células de nuestra Iglesia. He aquí el listado de las mismas con sus respectivos líderes de avivamiento, la verdadera infantería de nuestra Iglesia:



#CÉLULA NOMBRE DEL LÍDER

93 Angel Tito Ordoñez Herrera
113 Jhonathan Torrico Daza
139 Juan Carlos Castro Serón
180 Cristhina Jael Flores Seas
265 Víctor Hugo Martínez Paz
293 Fabricio Sahid Puma Terrazas
298 Elvira Campos Paz
322 Gloria Janeth Wende Melgar
351 Candido Llanos Herrera
381 Leonardo Flores Vázquez
403 Guillermo Ronald Ribera Terrazas
441 Edgar Soliz Von-borries
448 Diana Gabriela Gutierrez Coronado
520 Ana María Araúz Roca
598 Kesia Valentina Eguez Justiniano
732 Yomara Ychu Mendoza
744 Esmeralda Flores Aquino
771 Lucas Vargas Ribera

#CÉLULA NOMBRE DEL LÍDER

782 Jannine Montero Lino
813 Luis Orlando Peredo Salvatierra
827 Miguel Lincoln Melgar Alvarez
908 Anavela Lozano Salvatierra
933 Miguel Mauricio Aramayo Bravo
966 Noemi Ivenca Quispe Chuquitanga
973 Javier Mario Maldonado Roca
1189 Jose Andres Gamon Vargas
1220 Betsy Noely Torres Rodríguez
1350 Nicole Monrroy Veizaga
1364 Berlin Rosa Adorno Alvarez
1385 José Antonio Callaú Balcázar
1469 Gustavo Alejandro Ordoñez Añez
1706 Daniela Jordán Soria Galvarro
1708 Teresa Mercado Sosa
1740 Graciela Nicole Escóbar Moreno
1914 Dulce Margarita Garcia Duran

Las células y líderes subrayados indican que la célula ya existía y hubo solamente cambio de líder (nuevo líder). Felicitamos a todas las Células que se reprodujeron en este último mes al presentar estas Nuevas Células. Felicitamos a todos los líderes de Células que se hicieron presentes en la Reunión de Doce de nuestros Apóstoles para la apertura oficial y unción de los nuevos líderes de célula, respaldando así a estos tremendos discípulos de conquista y de multiplicación.

Además, recordamos a los nuevos y a todos los líderes de células de nuestra Iglesia:

- Prepararse debidamente para la Reunión Semanal de la Célula.
- Llenar debidamente el informe de la Reunión de la Célula y el sobre de ofrenda de la Célula.
- Entregar semanalmente a los líderes y a los Doce de primera

generación todos los informes y sobre de ofrendas de las Células para una evaluación continua del mover celular de la Iglesia.

- Trabajar continuamente en la consolidación de los discípulos.
- Realizar en la última reunión de célula del mes "la búsqueda de la oveja perdida", es decir, la reconquista de todos los que ya fueron parte de la vida celular y que no están asistiendo más.
- Evaluar y planificar el trabajo de la célula juntamente con el asistente de la célula y con todos los discípulos que están en la Escuela de Líderes.

Alabamos al Señor por darnos esta oportunidad feliz de ver el crecimiento de la Visión en nuestros discípulos, en sus familias y en la Iglesia.

CLAVES PARA LA VISIÓN

"Si tú te has desviado de tu curso en esta vida, no importa qué tan joven o qué tan viejo tú seas: debes volverte a enfocar en tu visión, y tomar decisiones que te lleven en esa dirección. Debes decirle a Dios, "Yo sé que no he hecho el mejor uso de mi tiempo en el pasado, pero voy a hacer que el resto de mi vida sea muy importante"

Dr. Myles Munroe

¡AGENDA PARA EL MES DE JULIO!

DECRETO PARA EL MES DE JULIO

El consejo de las naciones no sabe nada, los hombres endurecidos no conocen Mi Nombre. Los confundiré en sus consejos y los llevaré a Mi propósito. No hay día sin Mí, ni noche que Yo no gobierne. El pensamiento de los hombres es altivo y sus decisiones son una afrenta a Mi Palabra, pero Yo sacudiré la cabeza de los poderosos de un lado a otro y sabrán que Yo soy quien crea lo nuevo y quien sostiene a Mis hijos. ¿Cambié por casualidad? ¿No soy yo el Señor que mantiene todas las cosas en orden? Escribiré un dicho nuevo y reafirmaré las rodillas temerosas para que sepan que soy Yo quien sustenta todo y quien da liberación a Mis hijos.

“El hombre malo, el malvado, tiene boca pervertida. Saluda con los ojos, habla con los pies y hace señas con los dedos. Hay perversidad en su corazón, planea el mal todo el tiempo; Está sembrando contiendas. Por eso su destrucción vendrá repentinamente; súbitamente será quebrantado sin que haya cura. Estas seis cosas aborrecen el Señor, y aun la séptima abomina su alma: Los ojos altivos, la lengua mentirosa, las manos que derraman sangre inocente, el corazón que maquina pensamientos perversos, los pies que se apresuran a hacer el mal y el testigo falso que profiere mentiras y que siembra contiendas entre hermanos.”

Proverbios 6:12-19



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El Plan de Lectura Bíblica Cronológica es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”.* (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE JULIO

SEMANA 31

Domingo, 28 de julio – 2 Reyes 18:9 al 19:37; Salmos 46, 80 y 135

Lunes, 29 de julio – Isaías 49 al 53.

Martes, 30 de julio – Isaías 54 al 58.

Miércoles, 31 de julio – Isaías 59 al 63.

Jueves, 01 de agosto – Isaías 64 al 66.

Viernes, 02 de agosto – 2 Reyes 20 y 21.

Sábado, 03 de agosto – 2 Crónicas 32 y 33; Nahúm.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En

este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.

10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.

11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.**



ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 0 inscritos (nuevo grupo)

MARTES 11 inscritos NUEVO GRUPO

MIERCOLES - Inaugura 31-Julio

JUEVES – 14 (inscritos)

CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 11 inscrito

JUEVES - Inaugura 24-Julio

SÁBADO 5 inscritos (nuevo grupo)

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”

- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

A SEGUNDO MÓDULO

-Esc. 703- JUEVES DE 19:00 A 21:00

A TERCER MÓDULO

ESC. 687 - LUNES de 19:00 a 21:00

COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

-NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)



DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**

2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**

3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**

4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>). Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 – 74180221**

5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:

- a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
- b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
- c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).

6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o

Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!



QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 18307. Elena Aurora Campos Mendez
- 18309. Emma Callaú Gianella
- 18310. Genesis Nahomy Revollo Torrez
- 18312. Geraldine Saadia Arano Farell
- 18313. Heidy Nicol Melgar Pino
- 18446. Isela García Briñonez
- 18447. Janett Eliane Paz Nuñez
- 18448. Jaqueline Mejía Molina
- 18449. Karen Camila Talavera Arias
- 18451. Laura Rachelly Saavedra Habegger.
- 19010. Elizabeth Tamo Viri
- 19011. Geovanna Arnes Montaña
- 19012. Jhoseline Vargas Rueda
- 19013. Josselin Huara Corani
- 19014. Karina Rodríguez Ríos
- 19015. Karol Pamela Valverde Alvis
- 19016. Katherine Ortega Barrientos
- 19017. Leily Sandoval Tapia
- 19018. Lita Eliana Camacho Alcalá
- 19019. María Esther Ortiz Agreda
- 19020. Maria Fernanda Rodriguez Mercado
- 19021. Maria Fernanda Sejas Mendoza
- 19022. Maria Kellyn Vargas García
- 19657. Maria Reina Lopez Salazar
- 19750. Mariana Charupa Masai
- 19752. Mariana Peredo Fernandez
- 19755. Marianela Rodriguez Cuellar
- 19756. Nardi Mercado Muñoz
- 19888. Nardy Lizbeth Vaca Justiniano
- 20557. Octavina Fuentes de Lopez



CANASTA DEL AMOR

Cada **Tercer Domingo** del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los

que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: *“Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.”*

¡PARTICIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!



ENCUENTRO CON DIOS – Para hijos de Pastores

En nuestro Culto de esta noche estaremos recibiendo a los hijos de los Pastores que participan de su Encuentro con Dios especialmente para ellos.

Este es un tiempo de restauración del ministerio sacerdotal en la vida de muchos hermanos que tuvieron la dicha de nacer en el seno de una familia pastoral.

Oremos para que sea de grande y rica bendición para todos los participantes.



DEDICACIÓN DE NIÑOS- ¡ALELUYA!

Pedimos la atención de todos los Padres de Familia para esta importante nota. Estamos preparando nueva Dedicación de Niños para el domingo, **11 de agosto**, en el **Culto Unido** de las 09:00 am.

1. Solo podrán ser presentados niños que tengan de 01 a 06 meses de edad.
2. Todos los Padres deben presentar en Secretaría de nuestra Iglesia – una fotocopia del Certificado de Nacimiento del hijo(a) que van a dedicar. Sólo podremos dedicar niños que estén al día con su situación civil, es decir, con su Certificado de Nacimiento.
3. Los Padres (o uno de ellos) deben ser integrantes de una Célula Legitimada de nuestra Iglesia y contar con el respaldo de sus líderes en este momento.
4. La fecha límite para la entrega de documentación será el miércoles, 7 de agosto.

¡Que todos los Pastores, Doce y Líderes de Células tomen atención a esta NOTA!



¡ATENCIÓN!

Debido a que estaremos del 01 al 03 de agosto en nuestro Congreso de Rescate de la Nación, sólo tendremos dos cultos dominicales el 04 de agosto. Un Culto Unido a horas 09:00 am y en la Noche a horas 19:00. Por favor, hagamos correr la voz sobre esta nota importante en la vida de nuestra Iglesia.



DIGA “¡NO!” A LA PIRATERÍA

“¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! Jeremías 22:13

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico “pirata”, pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio

si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

“Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará.” (1 Corintios 5:9-13).

ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo.

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

“Redescubrir a Dios como Fuente, naturalmente le conducirá a la revelación de que todos los humanos son creados a Su Imagen y semejanza, y, por lo tanto, poseen el mismo valor, mérito y estimación que usted.”

Dr. Myles Munroe

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

“Identifica cuál es tu mejor destreza y dedica tiempo al desempeño de la misma.”

“Así que, hermanos, procuren demostrar que pueden ser contados entre los que Dios ha llamado y escogido. Así nunca tropezarán ni caerán.”

2 Pedro 1:10

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

“Cuando usted le otorga un poder generalísimo a alguien, esa persona tiene autoridad legal para hablar por usted y llevar a cabo negocios en su nombre. Orar en el nombre de Jesús es otorgar a Él un poder generalísimo para que interceda por usted cuando usted presenta sus peticiones al Padre.”

Dr. Myles Munroe



PRIMERA IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA

nuestro horario

08:00
10:00
y por la noche
19:00

CULTOS DOMINICALES

COLISEO REAL SANTA CRUZ

RINCÓN DEL LÍDER

El hombre debería llegar más allá de sus posibilidades.

Napoleón vislumbró Italia, pero no los Alpes. Tenía un objetivo y sabía adónde iba. Los Alpes no eran más que algo que debía atravesar en su camino.

Washington vio que los mercenarios alemanes que luchaban para los británicos estaban atrincherados en Trenton. No se fijó en el helado río Delaware. Un río helado era solamente un desafío que había que enfrentar camino a la victoria.

Un joven que procura superarse en la vida e intenta conseguir un título universitario lo hace con la imagen del día de la graduación en mente. Los exámenes, las largas noches de estudio y los trabajos que tiene que hacer para poder pagar los estudios, el alojamiento y la comida son solo el precio que debe pagar a cambio de una gran recompensa.

Una madre a punto de dar a luz tiene su mente y su corazón puestos en el bebé que sostendrá en sus brazos. La agonía del parto es solo algo que debe pasarse para poder disfrutar del gozo de una nueva vida.

La mayoría de las personas ve siempre los obstáculos que se presentan en su camino. No obstante, el verdadero triunfador verá los objetivos, las metas, los motivos y la esperanza que está más allá de los obstáculos.

Los que sortean las dificultades residen en la tierra del éxito. Los que no, quedan en el olvido.

“Una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta.”

Filipenses 3:13-14

CLAVE PARA EL LIDERAZGO

“Los verdaderos líderes son honestos. No hay manipulación o engaño en sus tratos con los demás o en la búsqueda de sus visiones. Los verdaderos líderes poseen candor y sentido común. Primero son sinceros consigo mismos y luego con los demás.”

(Deuteronomio 8:18).

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LA FAMILIA :

“El éxito en el matrimonio es mucho más que encontrar la persona correcta. También tiene que ver con ser la persona correcta.”

“Y así como queréis que los hombres os hagan, hacedlo con ellos de la misma manera.”

Lucas 6:31

mi Lectura 
BÍBLICA
SEMANAL
2024

DOMINGO 28 DE JULIO
 2 REYES 18:9 AL 19:37;
 SALMOS 46, 80 Y 135

LUNES 29 DE JULIO
 ISAÍAS 49 AL 53.

MARTES 30 DE JULIO
 ISAÍAS 54 AL 58.

MIÉRCOLES 31 DE JULIO
 ISAÍAS 59 AL 63.

JUEVES 01 DE AGOSTO
 ISAÍAS 64 AL 66.

VIERNES 02 DE AGOSTO
 2 REYES 20 Y 21.

SÁBADO 03 DE AGOSTO
 2 CRÓNICAS 32 Y 33; NAHÚM.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

LA CALZADA DE ISAÍAS 19

“En aquel tiempo habrá una calzada de Egipto a Asiria, y asirios entrarán en Egipto, y egipcios en Asiria; y los egipcios servirán con los asirios a Jehová.

En aquel tiempo Israel será tercero con Egipto y con Asiria para bendición en medio de la tierra; porque Jehová de los ejércitos los bendecirá diciendo: Bendito el pueblo mío Egipto, y el asirio obra de mis manos, e Israel mi heredad.”

Isaías 19:23-25

¡Qué bendición es para nosotros ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra! Los días actuales nos traen un desafío muy grande de entrar en línea con la Voluntad del Eterno, reclamando ante Su Santa Presencia el cumplimiento de Su Palabra profética que apunta a un tiempo en que árabes y judíos “conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.” (Isaías 19:21).

En esta semana del XIX Congreso de Rescate de la Nación, cuando nuestro enfoque se centra en nuestra realidad nacional, sentimos también la necesidad de responder a este desafío de oración por el Medio Oriente para que sea establecido el Reino de Dios en todos estos países.

Por eso, seguimos presentando testimonios de conversión que nos muestran el poder de Dios para alcanzar a los que están involucrados en Isaías 19. Oremos y ayunemos, utilizando este recurso como herramienta de bendición para nuestras vidas.

SEMANA 3

“Sobre mi guarda estaré, y sobre la fortaleza afirmaré el pie, y velaré para ver lo que se me dirá, y qué he de responder tocante a mi queja. Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará”.

Habacuc 2:1-3

RELATO DE ARTHUR

“El testimonio de un hombre es como un libro que combina tanto: dolor como alegría, éxito como desilusión, odio y amor. La diferencia es que muchos libros no tienen una verdadera respuesta a nuestro dolor, pero al leer los testimonios de personas con sus vidas cambiadas podemos ser animados, inspirados y aún ser sanados en muchas áreas.

Nací en Rusia dentro de una tradicional familia secular judía. Participamos de las distintas fiestas, pero no buscábamos la verdad. De niño siempre creía que había en algún lugar un Dios del que no conocíamos. Yo miraba las estrellas y con solo ello sabía que Dios existía. Yo solo tenía que encontrarlo a Él o, mejor dicho, Él tenía que encontrarme a mí.

Mi primer testimonio de que Dios me ayudó fue cuando estuve en quinto grado y tuvimos un ejercicio de lectura rápida para establecer records de velocidad. Todos

los alumnos hasta séptimo grado teníamos que participar como parte de la clase de literatura. Yo era un lector lento y temía siempre que por esta 'lectura rápida' perdiera mi materia de literatura. Una niña sentada al lado mío me dijo justo antes de iniciar uno de nuestros exámenes que oráramos a Dios y le pidiéramos ayuda. Pensé que era una buena idea y no tenía nada que perder. Dije: 'Dios, si Tú existes, por favor, ayúdame a pasar este examen con una buena nota'. Yo ni siquiera pensaba o pedía una excelente nota. Luego fue mi turno para leer el texto y cuando inicié, la clase entera se empezó a reír porque leía tan rápido que nadie podía creer que era yo. El maestro me dijo que pasé el quinto nivel como uno de séptimo grande. ¡Esto fue un testimonio de una oración contestada!

Si cree que los niños no tienen ningún testimonio del poder de Dios en sus vidas: usted, o no cree en Dios, o subestima el poder de la oración de los niños. La razón por la cual creo que Dios escucha y responde a la oración de los niños más rápido que la de los adultos es porque los niños no complican las cosas en la oración como los adultos.

Nuestro viaje de fe se inició con mi madre, cuando tuvo un sueño de un encuentro real con Dios y Él le habló de Jesús. Desde entonces se convirtió en una seguidora secreta de Jesús y asistía a una iglesia ortodoxa rusa. Ella pensaba que Jesús era un Dios ruso que no tenía nada que ver con raíces judías, por lo cual sentía que traicionaba su judaísmo. En algún momento de su vida, cuando yo tenía 11 años, ella asistió a una iglesia evangélica y Dios le reveló la verdad adonde comprendió que Jesús fue primero el Salvador de los judíos. Para entonces, toda mi familia vino al conocimiento de Jesús como nuestro Salvador personal.

Poco tiempo antes, mis papás estaban al borde del divorcio, pues papá era un hombre muy mundano, que pasaba tiempo fuera de la casa y la relación entre ellos se estaba rompiendo. Por supuesto que esto afectaba a mi hermana menor y a mí de una forma negativa. A los ocho años yo era una persona irritable y nerviosa y sentía tanto dolor por las peleas de mis padres que recuerdo un día en el que estaba tan desilusionado y decepcionado de la vida que me fui al baño y tomé una navajilla de la rasuradora de mi padre para cortarme las venas. Sin embargo, mi madre percibió que algo estaba mal e inmediatamente vino y me golpeó la puerta, pero yo no abrí. De inmediato, sentí sobre mí una cálida presencia y una suave voz diciéndome: 'No hagas esto'. Percibí un inexplicable sentimiento de amor que cubría mi alma, que puse la navaja a un lado y abrí la puerta. Mamá me abrazó llorando porque ella supuso que iba a cometer un suicidio.

Luego de que mis padres se convirtieran a Jesús, mi hermana y yo le seguimos, y vimos cómo Dios sanó nuestra familia y restauró nuestras relaciones. Fue asombroso ver cómo Dios cambió tanto a mi papá que ahora es un Pastor. Recuerdo cuando por primera vez visité la iglesia, estaba de pie escuchando la canción 'Dad gracias' y mientras cantábamos el coro: 'Diga el débil fuerte soy, diga el pobre, rico soy...' lloré muchísimo porque comprendí por primera vez que Dios me encontró a esa corta edad cuando parece que uno no tiene problemas. ¡Estaba quebrantado! En ese momento me sentía bien porque Jesús me estaba vaciando del dolor y la soledad y a la vez me llenaba de gozo, fortaleza y de Su Santo Espíritu. Desde entonces empecé a seguir a Jesús quien se convirtió en mi mejor amigo en este viaje de mi vida. Él me ha bendecido





grandemente hasta el día de hoy. Mis últimos años de colegio los hice en el colegio cristiano para varones en San Petersburgo. Luego de esto fui bendecido al ir a la Universidad en California a estudiar Biblia por dos años y posteriormente Dios me trajo a la edad de veinte años de regreso a mi hogar, Israel. Venir acá me cambió la vida aún más y nunca había sentido mi origen judío sino hasta que hice 'aliyah'. Creo que hay algo especial cuando regresas a casa.

Isaías 19



Antes de trasladarnos a Israel, en la localidad donde vivíamos al sur en Rusia, entre el mar Negro y el Caspio, estábamos rodeados de musulmanes, pero tuvimos la capacidad de desarrollar buenas relaciones con ellos. Parece que el Señor ya estaba trabajando en mí preparándome en la visión de Isaías 19. Las maneras de Dios son asombrosas, Él no tuvo la necesidad de sacarme de un gran odio y animosidad para esta visión. Dios empezó a trabajar conmigo antes de sentir odio para prepararme a ser una vasija en Sus manos para servirle a ambos en el mundo: a los judíos y los árabes.



Luego de venir a Israel me enlisté por dos años en la IDF (siglas en inglés) que es la Fuerza de Defensa Israelí y cuando a los veinticuatro años salí, Dios me llamó a trabajar en la Casa de Oración en el Monte de los Olivos en Jerusalén. Este llamado se relaciona con la Visión de Isaías 19, donde judíos y árabes alaban a Dios como una bendición en medio de la tierra. Desde un principio quise ser parte de esta visión y convertirme en una bendición, pero no sabía cómo. Luego de conocer a los pastores Tom y Kate Hess, a quienes Dios está utilizando mucho para extender esta visión, yo pude captar una mayor perspectiva del escenario de la cosecha final, que no se puede extender sin que acontezca la plenitud de Isaías 19.



Mi primera experiencia en la visión fue en la Convocatoria de Jordania del 2008. Estaba emocionado de ver a tantas naciones del Medio Oriente junto con judíos alabar al Dios de Israel. Luego de tal encuentro, Dios puso en mi corazón compasión por el mundo árabe y como judío quería que ellos supieran cuánto amamos a nuestros hermanos árabes que son uno con nosotros en Yeshua. Un viraje especial sucedió el año pasado, el 2011 en Turquía, cuando conocí a un hermano palestino que vive en el Líbano. Antes de saber quién era, me recuerdo conocerlo y verlo cuán feliz estaba de conocer a los israelitas. Él me contó que participa del Shabbat y cada sábado hace la oración especial a Jesús. ¡Yo me 'enmudecí' con lo que me dijo! Posteriormente escuché su testimonio de cómo vino a Jesús y de su amor por la gente judía. Eso tocó mi corazón en gran manera y yo estaba motivado al ver cómo Dios, como nunca antes estos últimos días, se está moviendo dentro de la visión de Isaías 19. El amor en mi corazón ha crecido hacia esta profecía de Isaías 19 y espero ver mucho más fruto en un futuro cercano."

Arthur, Israel

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Arthur.
2. Oremos por su Congregación y ministerio de jóvenes.
3. Oremos por Israel como parte de la Calzada de Isaías 19.



